

## Autoridades hacen un llamado urgente a la vacunación por aumento de circulación de virus respiratorios

a vacunación en la Región de O'Higgins ha registrado baja cobertura en algunos grupos de riesgo como adultos mayores, embarazadas y niños. Ante esto, la Seremi de Salud, Dra. Carolina Torres Pinto, y el Senador Dr. Juan Luis Castro hicieron llamado urgente a la ciudadanía a vacunarse contra la Influenza y el COVID-19, destacando la importancia de actuar antes del peak de enfermedades respiratorias.

Ambas autoridades visitaron el Cesfam N°8 de Rancagua, para constatar en terreno el desarrollo de la vacunación, además de llevar el mensaje de la importancia de hacerlo a tiempo.

La Autoridad Sanitaria, señaló que la meta regional es vacunar a más de 580.000 y aún faltan cerca de 200.000 personas por inmunizar, con comunas como Rancagua, San Vicente y Graneros presentando las cifras más bajas.

"Para nosotros es muy relevante vacunar a estas 200.000 personas que aún nos faltan. San Vicente, Rancagua y Graneros presentan coberturas más

bajas, y aunque felicitamos a las comunas que han avanzado, insistimos en que este es el momento para protegerse", señaló Torres Pinto.

Además, agregó que "la inmunización demora alrededor de dos semanas en generar protección, por lo tanto, es ahora cuando debemos acudir. Recordamos además el uso obligatorio de mascarilla en urgencias y consultar de forma responsable en la red asistencial".

En cuanto a Rancagua, la Seremi de Salud fue bastante enfática al señalar que es la segunda comuna que está más baja en vacunación contra la Influenza "tenemos cerca de un 55% de personas inmunizadas, la Corporación Municipal ha hecho un esfuerzo de desplegarse en puntos de alta circulación de personas, hay que informarse también en las redes sociales para que así puedan asistir a vacunarse, además están disponibles los establecimientos de salud públicos y los vacunatorios en convenio, para que así podamos cumplir con esta meta y salvar vidas".



Por su parte, el Senador Dr. Juan Luis Castro abordó de manera directa el riesgo que implica no vacunarse, especialmente ante el escenario de bajas temperaturas y alta contaminación.

"Estamos ya con un cambio climático significativo, bajas temperaturas, contaminación progresiva y circulación de virus. Hace cinco años vivimos una pandemia. La vacuna contra el COVID salvó millones de vidas y ese virus aún circula. A días de terminar mayo, necesitamos llegar al 85% de cobertura en adultos mayores, em-

barazadas y niños. Actualmente estamos en 50%. No se trata solo de cumplir una meta, se trata de la salud de las personas. Mayo, junio, julio y agosto son meses muy crudos, donde queremos evitar que la población enferme de neumonía, que es el resultado final de cualquiera de estos virus", recalcó el Senador.

Ambas autoridades recordaron que la ciudadanía puede informarse sobre puntos de vacunación en el sitio [www.mevacuno.cl](http://www.mevacuno.cl), consultar en el fono Salud Responde 600 360 7777, y acudir a vacunatorios públicos o privados en convenio.

La campaña de vacunación contra la Influenza en la región presenta

una cobertura del 65,37%. Las comunas con mejores resultados son Litueche (87%), Pichilemu (86%) y Requínoa (85%), mientras que las de menor cobertura incluyen San Vicente (53%), Rancagua (56%) y Graneros (57%). En cuanto a los grupos objetivos, las embarazadas y los adultos mayores de 60 años muestran los índices más bajos de vacunación, con un 55% y 56% respectivamente.

En términos de circulación viral en la región de O'Higgins, la tendencia hace dos semanas viene marcada con predominio de Influenza A, seguido por Rinovirus y Adenovirus. Por lo mismo se hace relevante la vacunación contra la Influenza lo antes posible.

